

FRENTES POLÍTICOS

I Más de la guardería de Sonora. Conforme van surgiendo los documentos, varias cosas van aclarándose. A la vista el contrato de arrendamiento del bodegón, queda clarísimo que en ese sitio sólo podían guardar placas de la Dirección General de Recaudación. La responsabilidad gira entonces en contra de **Eliseo Morales Rodríguez**, quien firmó como arrendatario e incumplió los lineamientos. Varios personajes, de la lista que filtró la Procuraduría local, por cierto, están a la fuga.

II ¿A qué juega **Eduardo Bours**? Resulta obvio que el mandatario sonorenses busca autodeslindar a su administración de cualquier responsabilidad en la tragedia que costó la vida a 46 menores y dejó heridos a varios más. El fin de semana deslizó que habrá 13 consignaciones, pero hasta el momento no hay un solo detenido. Y, ojo, en la lista aparecen nada menos que ¡cinco bomberos! Esa es la justicia con la que intenta tapan el pozo. ¿Y así quiere ser el abanderado del PRI en 2012? Ya puede bajarse del caballo.

III En Mérida, el líder nacional del PRD, **Jesús Ortega**, comentó que no se la traga. Que las recientes acciones federales en Michoacán tienen un objetivo electoral, y que cuál combate al narcotráfico. Ya encarrerado, acusó que el presidente **Felipe Calderón** cogobierna con **Elba Esther Gordillo**, a quien llamó vicepresidenta de facto; un ingrediente nocivo para la vida política del país, dijo. Condenó la campaña en contra de **Godoy**

¿Y por qué no se pronuncia de igual manera en cuanto a que **Godoy** tuviera a narcos en su gabinete?

IV Cual debe, en uno de los estados más violentos de la República, Michoacán, se implementó un megaoperativo por la visita del presidente **Felipe Calderón**. Escuadrones policíacos tomaron por lo menos nueve cuadras alrededor de una quinta particular en la salida a Pátzcuaro. Cerco total. Nada oficial. Se trató de la boda de **Juan Bosco Tinoco**, que fue su secretario particular cuando el hoy mandatario era el titular de Energía, en el sexenio de **Vicente Fox**.

V Las armas, hoy como nunca, están en las manos equivocadas. Ante la indiscriminada venta de aquéllas, **César Marín**, integrante de la Red Mundial de Acción contra las Armas Pequeñas, hizo un llamado a crear un tratado mundial contra ese tráfico. Urge que los gobiernos de todos los países lo apoyen para que tome fuerza y se ponga fin al fenómeno, pues a más de mil personas las asesinan con ellas, diariamente, en el mundo. Y son los cárteles los que más armamento poseen.

VI Uno de los casos que sin duda le quedarán pendientes al gobierno federal está hecho en China. **Zhenli Ye Gon** logró alargar su proceso en Estados Unidos. Por ser testigo protegido, lo seguirá extendiendo y difícilmente lo van a traer de vuelta. En Washington se dio a conocer que los juicios criminal y de extradición contra el empresario chino se alargarán, cuando están cerca de cumplirse los dos años de que fue arrestado por tráfico de drogas. ¿Nueva fecha?: 26 de agosto. Huele a causa perdida.

